



Terremoto del 2010

Fotografías

CREADOR/A

Juan César Astudillo C.

DESCRIPCIÓN

Edificio Alto Rio, de Concepcion, se fue literalmente de espalda, colapso el primer piso, produciendo el desplome de sus 15 pisos y 120 departamentos. 7 días duraron los rescates, 8 víctimas fatales y 79 rescatados. responsables de su construcción la sociedad entre la Inmobiliaria RioHuequen y la Constructora SOCOVIL. Este edificio se ubicaba en Av. Padre Hurtado N° 776, en la ciudad de Concepcion.

FECHA DE CREACIÓN

2010

TÉCNICA

Fotografía nativa digital

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Fotografía Patrimonial](#)